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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 心機一転　Turn over a new leaf=新しいページをめくる 」

疾病予防と治療月間

皆さん　こんにちは。まず、最初に、皆様に悲し
いお知らせがあります。元会員の山本良一さんがお
亡くなりになりました。山本さんは、丁度一年前に
体調が悪くなったということで退会されました、退会
後も発会員は、山本さんのことを気にかけ、毎週、
連絡をされていましたので、先週の火曜日に、発会
員に山本さんの奥様から連絡があったということです。
発さんからは、山本さんの調子が良くないということ
を聞いておりましたが、こんなに早くとは思ってもい
ませんでした。葬儀などはコロナ禍というご時世から
近親者のみで行うということでしたので、花屋の山
本さんには、お線香をクラブとしてお供えさせてい
ただきました。また、９月には西野さんの奥さまも
お亡くなりになっています。西野さんは皆さんには
お知らせしないようにとのことでしたので、これまで

伏せていました。ところが、西野さんから喪中の
ハガキを受け取った方もおられるということですの
で、皆様にお知らせいたします。山本さんと西野
さんの奥さまのご冥福を心からお祈り申し上げま
す。
さて、この季節になると、喪中につき新年のご
挨拶を失礼しますというハガキが届きます。特に、
今年は、この喪中のハガキによって、え、あの方
が亡くなったのと知ることが多くなったように思い
ます。いわゆる家族葬が増え、また、コロナ禍によっ
て、訃報の連絡自体も減ったように思います。昨
年からのコロナ禍は、人流だけでなく、人の心の
繋がりも減らしてしまったのではないでしょうか。
さみしく思っているのは、私だけでしょうか？

君が代・四つのテスト 紅葉

〈第1733回〉 2021年12月7日（火） 本年度第18回

担当： 田中（信）会員担当： 田中（英）会員

詩吟についてITに続くイノベーションのBIG キーワード
『メタバース』について（ITが2次元から3次元へ）

12月14日（火）

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために



中 村 会 員 11/2久しぶりのカイツブリ会　楽しかっ
たです。吉羽部長、お世話になりました。ニ
アピン賞を頂きました。感謝！
しかしAW,PWを忘れてきました。明日、着
払いで戻ってきます。良かったです。

前回、例会時に多くの皆さんに財団寄附をして頂きあ
りがとうございました。
2019-20年度　第7回理事会で「お釣りに100円未
満の端数が出た場合には、雑収入とする」
ことが決定されており4名の方が該当されました。
今日は月末の為、12月のレートに変わると再計算と

なりますので、今日は寄附のお願いは致しませんが12
月7日には是非ご協力をお願い致します。

コロナ禍により残念ながら今年度もクリスマス家族会
を開催いたしませんが、その代わりに会員ご家族に日頃
の感謝を伝えて頂く為として、ホテルモントレ ラ・スール
大阪(京橋)の食事券１万６千円分（8,000円×２名分）
もしくはJTB食事券１万６千円分のどちらかを親睦委
員会予算より配布することになりました。どちらがご希
望か12月7日の例会までにお知らせください。

￥3,000.-　　累計　￥164,000.-

委員長　田中　信明ロータリー財団委員会報告

副委員長　吉羽　潤司親睦委員会報告

　11月2日の例会休会日に秋晴れの下、2021-22年度
第１回カイツブリ会を開催いたしました。コロナ禍にお
いて１年ぶりの開催となりましたが、樋口さんをはじ
め、かつて入会されていた井上さんご夫妻、巽さんのご
参加、また奥様方のご参加、ゲストも複数ご参加頂きま
して、計18名とここ数年で一番賑やかなコンペとなり、
ご参加頂きました皆様、お誘い頂いた方々に御礼申し
上げます。
　今回のコースは大和高原カントリークラブというフェ
アウェイが通常のコースの２倍位広いコースではあり
ましたが、上がって、いつもと変わらないスコアを見て、
ゴルフの奥深さを思い知らされました。
ダブルペリアの優勝者はベストグロス賞も獲った巽さ
んでした。おめでとうございます。
　次回よりカイツブリ会部長を稲垣会員にバトンタッ
チさせて頂きますが、引き続き多くの皆様のご参加をよ
ろしくお願い申し上げます。

委員長　吉羽　潤司カイツブリ会報告

①第５回「つる魅力検定」につきまして、申込締切時点の
受験希望者数は延べ410名でした。ご協力のおかげを
もちまして、想定以上の反響をいただいております。
今後の第５回「つる魅力検定」の事業スケジュールに
つきまして、次のとおりお伝えします。
11月19日（金曜日）　…受験者様へ受験案内、問
　　　　　　　　　　 題・解答用紙等を郵送
12月10日（金曜日）　…解答提出期限
12月下旬以降　　　…受験者様へ検定結果、認定
                                   証、参加賞等の郵送
令和4年1月上旬頃　…抽選に当選した受験者様に
　　　　　　　　　　 プレゼント発送

②今週１２月３日は国際ロータリー第2660地区大会です。
③来週１２月７日は総会です。

幹事報告 幹事：須田 幸史朗

11月30日【1732回】

会員数　 　 　 　 2 8 名
（内出席規定免除 11名）

出席会員   14名中  9名

出席免除会員  11名中  7名

休止会員　　　   3名 

出 席 率 15/19  76.19%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 16名

前々回  11/9  Ｍ/Ｕ3名

修正出席率 19/22190.00%

須田　幸史朗

発　　剛士 、　水口　敦司 、　須田　幸史朗 
田中　信明 、　鳥居　和久 、　山本　隆一
吉羽　潤司

12月16日　稲垣　良二、　　12月20日　中森　恭平

12月16日    鳥居　和久、　　12月22日    山本　隆一

各会員

◆誕生日

◆結婚記念日

◆事業所創立日

◆ホームクラブ10回連続賞
32年    清水　正憲、　　5年    吉羽　潤司

◆在籍年数



担当：源会員

2019年12月08日に武漢でスタートした〈SARS-COV-19〉に
因る〈COVID-19〉がこれ程までに世界的な大騒ぎになるとは誰
も予想しませんでした。
しかし　周到に準備されていたような【検査として用いられ

たPCR検査】【感染症法の指定感染症の適応】【mRNAワクチン
（遺伝子組み換え薬）の開発】など　冷静に考えると何か納得
出来ないのです。
そして大半の人たちがもうコロナはおしまいかと思い始めた

時に　感染力の強いオミクロン型のウイルスが登場して来まし
た。
一昨年と昨年を比較すると　コロナ騒動があったにもかか

わらず　死亡数は昨年のほうが約8000人少なくなっていたた
め「手洗いやマスクのおかげで死者が減少した」と説明したの
ですが　今年は0217日開始されたワクチン接種後の04月から
前年同月比がかなり増加しており　2021年の死亡者数は昨年
一昨年を大きく上回りそうです。一部では特効薬ではと考えら
れている〈イベルメクチン〉について話したり　コロナ騒動やワ
クチン接種に批判的な動画は　YouTubeでは検閲されてあっ
という間に削除されている事や大手メディアでは最初から全く
無視している事を考えると　何か大きな力が働いていると感じ
ざるをえません。
最近の研究では【空気感染（＝飛沫核感染）】の可能性も指

摘されており　換気の大切さが改めて注目されています。
新型コロナウイルス感染症の予防や治療　又ワクチン接種

の副反応に対しては【イベルメクチン＋5-ALA＋グルタチオン
＋ビタミンC・D】が効果があったという報告がありますのでご参
考までに。

さて　MLBの大谷翔平選手が　イチロー選手超えの満票で
MVPに選出されました。やはり米国においても二刀流でかつ
ホームラン46本は　イチロー選手の衝撃のデビューよりイン
パクトが大きかったようです。好感度maxの大谷選手の更なる
活躍が来年以降も期待されるところです。

卓 話

講師：谷会員　　担当： 水間会員

コロナ、選挙、阪神　その他
ためになる話

ところで　来年度の活躍が考えにくくなってしまったのが　
我が愛しの阪神タイガ－スです。絶対的守護神のロベルト・ス
アレス投手の流出が今朝（11月30日）判明したのです。更に梅
野隆太郎捕手のFAも現時点では不明です。
今シーズンは2005年以来の六度目の優勝の大チャンスで

前半戦は独走態勢だったのに　腰の定まらない矢野監督が
どっしりと構える事が出来ず　4番の大山選手・佐藤輝明選手
や開幕投手の藤浪投手　前半大活躍のサンズ選手などのやる
気を無くすような迷采配を見ると　来年度の優勝のためには
矢野監督に降板してもらい　藤川球児元投手に指揮して欲し
いと思っている阪神ファンが多いのではないでしょうか？
矢野監督で勝った試合は思いつかないですが　矢野監督

で負けた試合は余多ありました。
さて　日本シリーズを戦った東京ヤクルトスワローズとオ

リックスバファローズですが　ホンマにどちらも素晴らしい
チームでした。思わず阪神ファンを止めたくなってしまうほど　
どちらも魅力溢れるチームでした。4勝2敗でヤクルトがシリー
ズを制覇しましたが　負けてオリックス強しと感じる戦いでし
た。ところで　日本シリーズというと必ず話題になるのが西本
幸雄監督です。八度のリ－グ優勝で一度も日本一になれなかっ
た【悲劇の名将】といわれた名監督です。
1960年　大毎オリオンズで優勝も球団と対立して辞任。

1963年から1973年まで万年Bクラスの阪急ブレ－ブスを指揮
して　11年間で5度のリ－グ優勝（特に1967年から1972年の
6年間で何と5度の優勝）に導きました。しかしその当時　読売
にはあのONが三番四番にどっしり構えていたので阪急は日本
一になれませんでした。更には　万年最下位の弱小球団近鉄
バファローズでは1974年から1981年までの8年間で2度優勝
に導きました。その近鉄の1961年に残した大記録があります。
36勝103敗　首位とは51.5ゲーム差。勝率は何と.259！！阪神
がPL学園より弱いといわれていたあの90年代でさえ　これ程
までに弱くはなかったです。因みに1961年は　【神様・仏様・稲
尾様】といわれた西鉄ライオンズの大エ－ス稲尾和久投手の
全盛期で　78試合に登板して42勝14敗　404投球回で353
三振　防御率1.69でした。何と近鉄は稲尾投手一人の勝ち星
にも及ばなかったのでした。そして今年2021年は前述の大谷
選手や我が阪神でも可能性に満ち溢れている佐藤選手・中野
選手・伊藤投手など新人が大活躍した一年でした。

世界中がコロナ騒動でスッキリしない日々が続いています
が【明けない夜はない】ですし【厳しい冬の後には　必ず生命
が芽吹く春が来る】のですから　新しく年に期待して残り一月
を心身共に健康に過ごしたいものです。

あっ　総選挙の話　忘れてた。
立憲民主党の敗北はともかく　維新にあれだけ勝たせたら

アカンのでは？既に大阪市の医療が無茶苦茶にされてしまって
いますが　在阪メディアが完全に手懐けられているので　一
切まともな報道がされていません。




